
Cette première séance de l’année a commencé par les points soumis au
vote, à savoir :

Le PV de la séance du 19 septembre 2024, approuvé à l’unanimité.
Le Plan Pluriannuel de Prévention 2024, approuvé par la CFDT et
l’UNSA. La CGT s’est abstenue sur la base d’une réaction d’humeur
(importance et constance des risques psychosociaux et demande de
stage de conduite en milieu hostile qui n’a pas reçu de réponse
satisfaisante).

À ce jour, le budget 2025 de la FSS d’Amiens n’est pas connu.
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REGISTRE SANTÉ ET SÉCURITÉ
AU TRAVAIL DES SERVICES
Les collègues motards de Nogent
ont adressé une demande le 4
octobre 2024 portant sur le
renouvellement des vestes
chauffantes, les leurs étant usées
(batteries hors service). Ils ont
transmis un devis de 1 724 €.
L’assistante de prévention (AP) a
affiché une fin de non-recevoir à
cette demande. En effet, à ce
moment-là, la FSS n’avait plus le
budget pour les financer. De plus,
s’appuyant sur la doctrine de la DG
(utilisation de l’équipement motard
prévu sur le carnet à points par
souci d’harmonisation), le PLI en a
refusé le financement.
L’encadrement de la BSI et la
division en ont été informés.
Sitôt le budget connu, l’UNSA
défendra le financement de ces
vestes chauffantes pour nos
collègues motards confrontés aux
aléas climatiques en terre picarde.

BILAN 2024 DES ACCIDENTS DE
TRAVAIL
Il y a eu 10 accidents de travail en
Picardie sur l’année 2024 : 7 en SU et
3 en CO.
Les accidents en SU se ventilent
ainsi : 3 concernent la TPCI, 1 en
raison d’un malaise au volant, 1 sur
un contrôle et 2 à la circulation.
Deux accidents en CO se sont
produits sur le trajet domicile-
travail, et un seul concerne un
accident chez un opérateur du
dédouanement. Pour ce dernier
accident, un rappel des consignes a
été fait. Il revient en effet à
l’opérateur de présenter les
marchandises dans des conditions
de sécurité, et non aux agents de
prendre des risques pour les
contrôler.

PRÉCONISATIONS MÉDICALES

Depuis la dernière FSS du 19 septembre 2024, l’AP n’a rien reçu en termes de
préconisations médicales.

Deux demandes d’étuis de cuisse sont toujours en attente. Comme l’année
précédente, le DR va adresser une note à la DG pour que ces étuis de cuisse

soient envoyés le plus rapidement possible de La Rochelle.
L’UNSA demande du sérieux de la part de la DG sur le traitement de ces

demandes ô combien importantes pour la santé et le confort de nos collègues.
Concernant les protections auditives, l’AP va s’assurer auprès des motards du

service fait. Si ce n’est pas le cas, une relance sera effectuée.



BILAN 2024 DES FICHES DE
SIGNALEMENT
Il y a eu 3 fiches de signalement en
Picardie sur l’année 2024.
Pour le bureau d’Amiens, la
demande de Paris-spé est toujours
en cours. Il manque toujours 1 B et 1
C. La vacance en catégorie C sera
comblée au mois de mars avec le
TAM. Celle en catégorie B trouverait
sa solution soit en sortie d’école,
soit en enquête interne.
Nous sommes également dans la
phase de recrutement d’auxiliaires
(contractuels embauchés en CDD de
5 mois) qui seraient affectés en
Picardie au SGR, au service Tabac et
au bureau d’Amiens. La durée de
leur contrat ne peut excéder 6 mois
sur une année courante.
Sur la question posée par l’UNSA de
la discrétion et du secret
professionnel que soulève l’emploi
de ces auxiliaires, le DR se veut
rassurant avec la signature d’une
clause de confidentialité, la
définition de périmètres sur les
travaux à effectuer et les
vérifications en amont (casier
judiciaire, fichier S…).

Les crédits ont été pour ainsi dire
consommés. Il ne reste plus que 2,11 €.
Les chaussons pour les chiens ont été
livrés à la direction le 10 janvier 2024.
Sur les 10 séances chez la psychologue, 3
ont été utilisées. Elles devraient être
reconduites cette année.
Les formations de secouristes se
limiteront dorénavant au PSC1 (Premiers
Secours Civiques de niveau 1) en raison
d’un changement de doctrine d’emploi. Le
PSC1 ne nécessite pas de recyclage. Pour
l’UNSA, un rappel des gestes qui sauvent
est pourtant primordial. D’ailleurs,
heureusement pour ceux qui avaient déjà
suivi une formation de secouriste, ils
pourront toujours s’inscrire au PSC1.
L’UNSA voit surtout dans cette mesure
une volonté de faire des économies,
même s’il est vrai que le cadre est moins
contraignant et qu’il peut donc susciter
des “vocations”.
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À la brigade d’Amiens, la hotte sera
installée en sous-sol, dans le garage. À
Laon BSI, la question de la hotte demeure,
car il s’agit d’un bâtiment historique où il
est impossible de percer les murs.
Les analyses de l’eau dans l’unité de Laon
ont bien révélé des traces de plomb. S’il
est possible de prendre une douche, l’eau
demeure non potable.
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Un groupe de travail interrégional s’est réuni le 7 janvier dernier. Pour rappel, il est

alloué 180 € par agent, soit 286 000 € pour la DI des HdF sur 3 ans, sur la base de
l’effectif de référence au moment du lancement du FACVA. La Picardie et ses 168

agents a ainsi bénéficié de plus de 30 000 €.
Ce GT est revenu sur les propositions de service dans un cadre de priorisation et de

standardisation. La veille de celui-ci, les règles de la DG ont cependant évolué,
notamment avec l’éligibilité du petit électroménager.

Aussi, dans ce domaine, les besoins de trois services (Beauvais, Nogent et Laon) sont
remontés, notamment le four électrique pour Laon et le barbecue électrique pour

Beauvais.
Des téléviseurs ont été demandés à Amiens BSI et Beauvais BSE. La BHR s’assurera de

la faisabilité de ces demandes.
Les projets FACVA seront finalisés début février avant la phase de commandes.


